

Ravivage de la Flamme sous l'Arc de Triomphe

ACTUALITÉ

Lundi 5 octobre 2020

Ravivage de la Flamme sous l'Arc de Triomphe

Dimanche 4 octobre, Vélizy-Villacoublay a honoré la mémoire des morts pour la France en ravivant la Flamme du Souvenir sous l'Arc de Triomphe. Retour image.



En ce premier dimanche d'octobre, le maire Pascal Thievenot, accompagné de ses adjoints Damien Metzler, Elodie Simoes, Pierre Testu, Bruno Drevon ont rendu hommage aux morts pour la France lors de la cérémonie du ravivage de la Flamme.

Les élèves de classe élémentaire des écoles véliziennes ainsi que les membres du conseil municipal des jeunes ont déposé des gerbes de fleurs sur la tombe du Soldat inconnu.

Cet événement autour de la "Flamme de la Nation" est renouvelé chaque jour à 18h30.

" Chacun doit donc être conscient qu'en rendant hommage au Soldat inconnu, il rend hommage à ceux qui ont servi la France, qui ont bâti et défendu la Nation, qui ont payé le prix du sang et des larmes, et qui, aujourd'hui, nous servent d'exemple. " **Général d'armée (2s) Bruno DARY**